

Su Santidad Habla a los Seminaristas Venezolanos de Roma

El señor Ministro de Venezuela ante la Santa Sede, Su Excelencia Dr. Santos A. Domínici, respondiendo al deseo que le habían manifestado los alumnos venezolanos del Colegio Pío Latino Americano, había pedido a Su Santidad les concediese una audiencia.

El 31 de enero, Su Santidad recibía en su biblioteca privada, a las nueve y media, al señor Ministro y a su distinguida familia. Minutos más tarde fueron admitidos los alumnos, quienes, uno por uno, se fueron arrodillando al pie de Su Santidad, para besarle la mano. Su Santidad les recibió paternalmente, interesándose por sus estudios y concediéndoles aquellas gracias que le pedían.

Después de recibir a los doce alumnos venezolanos, Su Santidad se puso de pie y pronunció un expresivo discurso, cuyo resumen damos a continuación:

"Nos habéis proporcionado una gran satisfacción al veros aquí reunidos a nuestro alrededor, a Vuestra Excelencia y a estos jóvenes sacerdotes y seminaristas de Venezuela.

"Vuestra presencia en este lugar, nos trae a la mente aquellas elevadas palabras de vuestro Libertador y Padre de la Patria, Bolívar, pronunciadas en Octubre de 1827: "Una cadena más fuerte y más brillante que la de los astros del firmamento nos une con la Iglesia de Roma, que es fuente celestial. Los sucesores de San Pedro han sido siempre nuestros padres: la unión del incensario con la espada es la verdadera arca de la alianza".

"A vosotros, sacerdotes y seminaristas, llenos de santos deseos de apostolado, esperanza de Venezuela, os toca extender en vuestra Patria el reinado de Jesucristo y de su Sacratísimo Corazón.

"Que el Señor conceda a vuestra Patria la verdadera paz. Y a vos, Excelencia, al Gobierno y Primer Magistrado de Venezuela, a quien Vos tan dignamente representáis, a vuestra distinguida familia, y a vosotros, jóvenes sacerdotes y seminaristas, con todos los sentimientos y deseos que tenéis en vuestros corazones, bendicimos paternalmente de todo corazón. . ."

A continuación, Su Santidad dió la Bendición Apostólica.

La audiencia, las sentidas frases de Su Santidad, así como el regalo que su Santidad hizo a cada uno de los allí presentes, serán para los alumnos venezolanos del Colegio Pío Latino, un testimonio más del afecto con que el Papa mira a las lejanas patrias americanas.

C a r l o s P l a z a , S . J .